

Hola, Kaixo ,مرحبا, привіт, নমস্তে:

Esta es una invitación para proponeros ser **parte de la red de hogares acogedores** de Euskadi.

"Hablar de migración hoy es hablar de nosotros mismos. De nuestro pasado, pues las generaciones que nos precedieron vinieron de otras tierras, en un ayer más o menos lejano; de nuestro presente, porque nuestra sociedad está siendo transformada por la realidad de la migración; de nuestro futuro, dado que estaremos atravesados esencialmente por la diversidad cultural. El pasado, presente y el futuro de nuestro mundo sólo se entiende cuando contemplamos los flujos migratorios como un eje que lo constituye y que nos ha hecho crecer como humanidad. Nuestras sociedades diversas presentan una topografía variada y con grandes posibilidades, así como muestran no pocos desafíos. Muchas son las causas que mueven a las personas a dejar su hogar, en algunos casos huyendo de la guerra o la persecución. Peregrinos que recorren a veces rutas trazadas con tiralíneas y que les llevan a las salas de espera de aeropuertos, otras que les obligan a atravesar desiertos y en no pocas ocasiones a arriesgar la vida en medio del mar. El fenómeno migratorio ha ido generando sociedades plurales y diversas en las cuales las personas migrantes constituyen una condición de posibilidad para que nuestras ciudades y pueblos envejecidos miren al futuro con esperanza. La convivencia es hoy una de las encrucijadas más importantes de nuestras sociedades y en ellas las polaridades han ido cobrando cierto protagonismo: hostilidad y hospitalidad, muros o puentes, huéspedes y vecinas/os... Este contexto nos anima a impulsar una cultura de la hospitalidad, que defienda el derecho de las personas a migrar con seguridad, que acoja y ayude a quien está en necesidad y genere una sociedad renovada con la contribución cultural de todos quienes vivimos juntos. Los procesos de integración y convivencia nos ayudan a comprender que nuestra sociedad se nutre de procesos multidireccionales. En el encuentro todos y todas somos transformados, ayudándonos a recrear no solo la vecindad y el entramado de relaciones, sino la propia identidad."

MIGRANTES SOMOS TODOS – 2022 – JESUITAS - PROVINCIA DE ESPAÑA -
<https://alfayomega.es/europa-llenara-sus-fronteras-de-morias>

Es por ello que desde hace más de 10 años desde la Fundación Ellacuría, se apuesta por la construcción de espacios de encuentro donde, voluntariado, hogares acogidos y acogedoras construyamos una ciudadanía más justa, crítica y comprometida con las personas migrantes y refugiadas.

Nuestro modelo de acogida comunitario incluye personas y familias, grupo profesional y comunidad acogida. Las interacciones que se producen entre estos tres agentes configuran una nueva realidad. Esta nueva realidad es un espacio que reúne elementos que necesitan al menos sociedades acogedoras y culturas acogedoras y que no existía antes de las interacciones. BIZITZA BIDAIDE - INVESTIGACIÓN UD_SJM 2023.



Por ese motivo en este momento, queremos dirigirnos al mayor número posible de personas para poder plantear ser hogares acogedores de personas en proceso migratorio en nuestras comunidades, para poder hacer lo más cálida posible la acogida de las personas que ya son nuevos miembros de la comunidad.

Para poder hablar y compartir más sobre esta propuesta, nos gustaría invitaros a todas las personas que somos miembros de Arrupe Etxea, que tengáis curiosidad, dudas o que algo dentro nos dice que nos acerquemos,

Os proponemos estas dos posibilidades, en el espacio de Fundación Ellacuría:

30 de enero de 10:30h - 11:30h

31 de enero de 17:30h- 18:30h

(Avisa por favor, en qué grupo quieres participar).

Y si lo preferís os podéis poner en contacto con nosotras en cualquier otro momento a través del teléfono 747473926 o por email ainhoa@fundacionellacuria.org.

Adjuntamos información sobre hogares acogedores:

Os esperamos, zain zaituztegu,نحن ننتظركم, чекаємо на вас, हम आपकी प्रतीक्षा करते हैं,

Beatriz Marquina y Ainhoa Abendaño

Kaixo, Hola ,مرحبا ,привіт,নমস্তে:

Euskadiko etxe harreragileen sareko kide izatea proposamena egitera gatoz .

“Gaur egun migrazioetaz hitz egitea gure buruaz hitz egitea da. Gure iraganaz, gure aurreko belaunaldiak beste lurralte batzuetatik eterri ziren, atzo gutxi gorabehera urrun batean; gure gaur egunari buruz, Izan ere, gure gizartea eraldatzen ari delako, egungo migrazioarekin; gure etorkizunaz, funtsean kultura-anitzasunak zeharkatuko gaituelako.. Gure munduaren iragana, oraina eta etorkizuna migrazio-fluxuak ardatz gisa hartzen ditugunean bakarrik ulertzen dira, gizadi gisa haztea eskuratu digutelako. Gure gizarte desberdinek askotarikoa eta aukera handiko argazki bat aurkezten dute. Era berean erronka ugari erakusten dituzte. Asko dira pertsonak beren etxea uztera bultzatzen dituzten arrazoia, kasu batzuetan gerra edo jazarpena. Batzuetan tiralineekin egindako ibilbideak egiten dituzten erromesak, aireportuetako itxarongeletara eramatzen dituztenak, beste batzuetan basamortuak zeharkatzera behartzen dituztenak eta askotan itsasoaren erdian bizia arriskatzera behartzen dituztenak. Migrazioen errealtitatea gizarte anitzak eta askotarikoak sortuz joan da, eta horietan pertsona migratzaleak aukera baldintza bat dira gure zaharturiko hiri eta herriek etorkizunari itxaropenez begiratu ahal izateko. Gaur egun gure gizarteetako bidegurutzeetako garrantzitsuenetako bat bizikidetza da eta, gure hirietan, polaritateek gero eta garantzi handiagoa hartu dute: etsaitasuna vs abegi ona, hormak vs zubiak, apopiloak vs bizilagunak... Testuinguru honek hospitalitatearen kultura suspertzera bultzatzen gaitu, pertsonak segurtasunez migratzeko eskubidea defendatzera, premian dagoena hartu eta laguntzea eta elkarrekin bizi garen guztion ekarpen kulturalarekin berritutako gizartea. Integrazio - eta elkarbizitza- prozesuek gure gizartea norabide anitzeko prozesuez hornitzen da. Topaketan denok gara eraldatuak, auzotasuna eta harreman-sarea ez ezik, norberaren nortasun birsortzen lagunduz.”

MIGRATZAILEAK DENOK GARA 2022- JESUITAK - ESPAINIAKO PROBINTZIA-
<https://alfayomega.es/europa-llenara-sus-fronteras-de-morias>.

Hori dela eta, duela 10 urte baino gehiago Ellacuría Fundazioak, topaguneak eraikitzearen aldeko apustua egin du, voluntario, familia harreradunek eta hartzaleak herritar justuagoak, kritikoagoak eta konprometituagoak eraikitzeko migratzaleekin eta errefuxiatuekin.

Gure harrera komunitarioaren ereduak pertsonak eta familiak, talde profesionala eta harrera-komunitatea barne hartzen ditu. Hiru eragile horien artean sortzen diren elkarreraginez errealtitate berria eratzen dute. Gizarte abegikorak eta abegi oneko kulturak gutxienez behar



dituzten elementuak biltzen dituen espazioa da errealtate berri hori, elkarreraginen aurretik existitzen ez zena . BIZITZAN BIDAIDE – UD-SJM IKERKETA 2023

Horregatik, une honetan, ahalik eta pertsona gehienengana jo nahi dugu gure komunitateetan migrazio-prozesuan dauden pertsonen etxe harreragile izatea planteatu ahal izateko, komunitateko kide berriak diren pertsonen harrera ahalik eta beroena izan dadin.

Proposamen hori buruz gehiago hitz egin eta partekatu ahal izateko, Arrupe Etxeko kide garen guztioi gonbidatu nahi zaituztegu, jakin-mina edo zalantzak duzuen guztioi edo zure barneko zerbaitek hurbiltzeko esaten badizu....

Bi aukera hauek proposatzen dizkizuegu, Ellacuría Fundazioaren esparruan:

Urtarrilak 30, 10:30etatik 11:30etara

Urtarrilak 31, 17:30etatik 18:30etara

(mesedez abisatu parte hartu nahi baduzu)

Eta nahiago baduzu, beste edozein unetan hau partekatzea, jar zaitezke gurekin harremanetan 747473926 telefonoaren edo posta elektronikoaren bidez ainhoa@fundacionellacuria.org.

Zain zaituztegu, os esperamos, نحن ننتظركم, чекаемо на вас, हम आपकी प्रतीक्षा करते हैं,

Beatriz Marquina y Ainhoa Abendaño